NOTIFE COUP GE COEUF

SAVOR-FARE ET TRADTION AU SERVICE
DU MOBILER FRANÇAS

\*\*LINE STATEMENT OF THE STATEMEN

OCT/NOV 11

Surface approx. (cm²): 377

N° de page : 56

## Page 1/1

## notre coup de cœur

## Savoir-faire et tradition au service du mobilier français

## 40 ans d'excellence

Balcaen est une maison parisienne internationale de mobilier de luxe, fondée en 1972 par Claude Balcaen, dont l'œuvre est poursuivie depuis par sa femme et ses enfants. En 1962, âgé de 14 ans seulement, Claude Balcaen part tenter sa chance à Paris. Il se formera aux côtés des plus grands : Mocquet et Beaumont. Après 10 ans de pratique qui feront de lui un artisan d'art reconnu, il crée son atelier et fonde la marque Balcaen : faire-valoir d'un savoir-faire de fabrication traditionnelle. Avec la restauration de mobilier, la société décide de développer son offre en proposant au grand public la création de pièces uniques entièrement réalisées dans ses ateliers. En 2001, la société se développe à l'international sur les conseils avisés du fils, Michel Balcaen diplômé de l'École BOULLE en ébénisterie. Depuis 2005, Michel Balcaen et sa mère Martine ont repris les rênes de la société et s'appliquent à perpétuer les valeurs fondamentales qui font de la Maison Balcaen, la prestigieuse signature d'un savoir-faire à la française.





La Maison Balcaen conserve et cultive un savoir-faire rare reposant sur la maîtrise de techniques traditionnelles utilisées au XVIIIeme siècle. Ce savoir-faire de fabrication, transmis de génération en génération, fait de la société Balcaen l'une des dernières maisons françaises à proposer du mobilier de style haut de gamme. Menuiseries, sculptures, dorures et tapisseries sont entièrement réalisées à la main et toute la production est assurée à Paris et en Province, dans les ateliers de la marque. La qualité est le maître mot de la Maison Balcaen et seul le respect de ce savoir-faire ancestral confère aux modèles l'excellence recherchée. Au service de l'état français depuis plus de trente ans, la société travaille pour le Mobilier National, l'Élysée, le Sénat et l'Assemblée Nationale. Sa réputation, forgée au cours des années, lui permet aujourd'hui de travailler en collaboration avec des clients - particuliers et professionnels - en France et à l'international. Gage d'une qualité d'exception, Balcaen est labellisée Entreprise du Patrimoine Vivant (EPV\*), depuis la création du label en 2006. Une véritable reconnaissance pour cette société créée en 1972.

Pour plus d'informations : www.balcaen.fr

\* Le label Entreprise du Patrimoine Vivant est une marque du ministère de l'Économie, des Finances et de l'Industrie, mis en place pour distinguer des entreprises françaises aux savoir-faire artisanaux et industriels d'excellence